
Lista Civica

GRANDE CUNEO

NAIO/201 9 OGGETTO Come mai i rappresentanti delle associazioni giovanili delle categorie produttive e
dei rappresentanti dei lavoratori al Consiglio Comunale aperto sulle politiche giovanili tenutosi lo scorso 9
Novembre, non erano presenti?

Premesso che

Durante il giorno sabato 9Novembre2019 si è tenuto un Consiglio Comunale aperto sulle politiche giovanili
al quale erano presenti diverse associazioni, dalla Consulta Giovanile ai giovani della Diocesi alla presenza di
esponenti dei rappresentanti degli studenti.

Pur condividendo l’iniziativa che va in una direzione di maggior coinvolgimento dei cittadini alla
partecipazione alla vita pubblica ed istituzionale, è parsa evidente la mancata presenza di rappresentanti
delle associazioni giovanili delle categorie produttive e dei rappresentanti dei lavoratori,

Lo stesso articolo 11 dello Statuto Comunale ricorda come “Il comune promuove, anche in collaborazione
con la Camera di Commercio, Industria, Artigianato e Agricoltura, le Organizzazioni di Categoria e Sindacali,
lo sviluppo dell’agricoltura, dell’industria, dell’artigianato, del turismo e del settore terziario, con iniziotive
atte ad incentivarne l’attività e a favorire l’occupazione, anche attraverso lo sviluppo di forme di
associazionismo e di cooperazione, stimolando l’ammodernomento ed il potenziamento delle strutture, delle
attrezzature e dei servizi, con particolare riferimento alla formazione professionale.”

Dal momento che le varie associazioni (da quelle agricole al mondo artigiano, industriale e del commercio
per finire ai sindacati) sono realtà radicate sul territorio comunale e rilevando come non si possa escludere
nell’ambito delle politiche giovanili il tema del lavoro

in considerazione di quanto detto si richiede

1) Sono state invitate al Consiglio Comunale aperto i rappresentanti delle associazioni giovanili delle
categorie produttive e dei rappresentanti dei lavoratori o hanno dimostrato interesse a partecipare
e se no, sapete spiegarmi le motivazioni?

2) Per quale motivo la tematica del lavoro giovanile, intendendo con esso sia l’imprenditoria sia il
lavoro dipendente, non è stata ancora affrontata da parte dell’Amministrazione, da parte del
Consiglio Comunale o nelle Commissioni preposte?

3) sarebbe possibile invitare quanto prima in audizione nella Commissione consiliare preposta i
rappresentanti delle associazioni giovanili delle categorie produttive e dei rappresentanti dei
lavoratori al fine di studiare soluzioni ai problemi, gravi e seri, dell’imprenditoria giovanile e del
lavoro delle giovani generazioni?

Grazie

Con preghiera di risposta nel prossimo Consiglio Comunale.

Laura Menardi - Grande Cuneo

COMUNE Dl CUNEO
PRQT,

1qv
,‘--‘

I Pag.lal

Pnom::COLI.o GENERALE
— %L:t:N:ETLN.:!A GEHbE.ALE


